

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Basse-Terre, le 4 novembre 2025

Guy LOSBAR interpelle le Premier Ministre sur la crise du CHUG dans l'intérêt des patients guadeloupéens

Depuis plusieurs semaines, le **Centre Hospitalier Universitaire de Guadeloupe (CHUG)** traverse une crise particulièrement grave et préoccupante dans son fonctionnement quotidien et courant.

C'est dans ce contexte que **Guy LOSBAR, Président du Conseil départemental, Président du Conseil de surveillance du CHUG, a attiré l'attention du Premier Ministre ainsi que de l'ensemble des parties prenantes** sur la nécessité d'un retour à un fonctionnement normal et apaisé de l'hôpital. En sa qualité d'établissement de référence du territoire, sur l'actuel comme sur le futur site, les services du CHUG doivent en effet être en mesure de prendre en charge des situations d'hospitalisation particulièrement élevées, tels que :

- L'insuffisance cardiaque (850 par an) ;
- La cardiopathie ischémique (750 par an) ;
- L'accident vasculaire cérébral (900 par an) ;

Des incidences qui devraient probablement augmenter au cours des prochaines années, en raison du vieillissement de la population, également en raison de l'importance de la sédentarité, du surpoids et de l'obésité fortement représentés au sein de la population guadeloupéenne.

C'est aussi fort de ce contexte socio-sanitaire et des enjeux qui pèsent sur le CHUG, que Guy LOSBAR interpelle l'ensemble des acteurs sur l'urgence du retour à un climat social et humain apaisé au sein du centre hospitalier, dans l'intérêt des professionnels et des usagers du système de santé. Il réitère sa recommandation de **mise en œuvre d'une mission de conseil et d'appui** pour le rétablissement du fonctionnement harmonieux du service de cardiologie, ainsi que la réintégration du Docteur LARIFLA dans ses fonctions de chef de service.

Pour toutes ces raisons et du fait du contexte indiqué, **le Président LOSBAR a sollicité le Premier Ministre, Sébastien LECORNU, pour échanger dans les plus brefs délais et trouver les meilleures voies de sortie à propos de l'actuelle situation de crise.** Il appelle ainsi de ses vœux que cet échange puisse contribuer au retour à un fonctionnement normal du CHUG, et conséutivement que le nouvel hôpital dès son installation se mette rapidement au service des familles et des patients guadeloupéens. Ceci à la boussole d'un projet d'établissement en adéquation avec les besoins de santé recensés sur le territoire, en capacité, tout particulièrement, de répondre aux pathologies cardiaques et neurologiques qui impactent fortement notre territoire.